



El Radio Club Provincial Iquique celebró sus 43 años de vida

Su presidente destacó rol que juegan de mantener las telecomunicaciones regionales durante las emergencias

Germán Pozo-Sanhueza
 german.pozo@estrelaiquique.cl

El Radio Club Provincial Iquique (CE11QQ) cumplió 43 años desde su fundación, el 26 de junio de 1982. Para conmemorar esta ocasión especial, la institución llevó a cabo una celebración en sus instalaciones ubicadas en avenida Salvador Allende con Santiago Polanco, donde distinguieron a socios que mantienen entre 30 a 40 años en la radioafición.

Carlos González, presidente del radio club CE11QQ, destacó el invaluable apoyo que presta la organización y en general los radioaficionados en situaciones de emergencia como terremotos.

“La institución mantiene convenios estratégicos de colaboración con el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) y con los Cuerpos de Bomberos de Pica y Toco-

pillá. Este compromiso se materializa en el apoyo técnico especializado para la instalación de antenas y la mantención de equipos de comunicación, asegurando que estas vitales organizaciones puedan operar de manera eficiente cuando más se les necesita”, expresó.

GRUPO DIVERSO

González dijo que actualmente integran el radio club cerca de 70 socios. “Somos un grupo diverso, con distintas profesiones como abogados, doctores, docentes, trabajadores de la minería, personas que trabajan en organismos de emergencia y jubilados (...) Además de nuestro crucial rol en emergencias, el Radio Club Provincial Iquique promueve la ciudad a nivel nacional e internacional. A través de las ondas de radio, los miembros del club actúan como embajadores de Iquique”.

Recordó en estas más de cuatro décadas de his-



DURANTE ANIVERSARIO DEL CLUB SE DISTINGUIERON A SOCIOS CON MAYOR ANTIGÜEDAD.

toria la participación del club en instancias nacionales e internacionales.

“Se han hecho distintas expediciones de comunicación y contactos con localidades remotas como Isla San Felix o el Archipiélago de Juan Fernández. Acá en la región constantemente vamos al interior a probar nuestros equipos y redes y repetidores con cobertura que abarca casi toda la región.

La clave de la radioafición es la experimentación”, relató.

NUEVAS GENERACIONES

Respecto a encantar a las nuevas generaciones con este hobby, el director del CE11QQ si bien reconoció que ha sido complejo integrarlas, aseguró que lo han logrado.

“Siempre estamos haciendo cursos y actividades abiertas a la comuni-

dad y diversas instituciones que requieren apoyo. Últimamente ha sido una buena estrategia poder vincularnos con colegios, con el objetivo que sus estudiantes conozcan qué es la radioafición y de su importancia cuando todo los otros equipos que usamos para comunicarnos e informarnos fallan. Si bien los jóvenes no abundan, siempre hay. Esperamos seguir incentivándo-

26

de junio de 1982 se fundó el Radio Club Provincial Iquique, cuyo indicativo es CE11QQ.

los a que sean parte de este mundo”, añadió.

Espera que el radio club y la radioafición sigan fortaleciéndose a futuro. “El evento de aniversario de este año busca no solo celebrar los logros del pasado, sino también mirar hacia el futuro. El club continuará con sus cursos de capacitación para radioaficionados, sus proyectos de innovación tecnológica y su compromiso de servicio a la comunidad”.

Invitó a los iquiqueños a acercarse a sus instalaciones para adentrarse más en este mundo de la radioafición.

“Durante la semana, de lunes a viernes, de 19 a 22 horas, siempre habrá alguien en el radio club para responder cualquier duda y poder inscribirse en nuestros cursos para transformarse en radioaficionado”, concluyó. ☺